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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito para que informe a esta 

Casa de Leis e aos munícipes, em tempo hábil, quais procedimentos deverão ser 

adotados pelos munícipes ao fazerem as podas de suas árvores. O munícipe deverá ter 

autorização de algum órgão especifico? No caso de exigência de autorização, qual é o 

órgão responsável?  

Outro problema encontrado em nosso município trata-se sobre as folhas 

recolhidas após a limpeza de suas respectivas calçadas. O munícipe recolhe suas 

folhas e depositam em sacos de lixo, entretanto, a prefeitura já informou que não irá 

realizar o recolhimento destas folhas depositadas e os lixeiros também não realizam 

este serviço. Qual é a solução para este problema, visto que os sacos com folhas ficam 

nas calçadas? 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 17 de junho de 2019. 
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